

## Babinsa Dan Personel Koramil 0829/09 Blega Rela Nyebur Menormalkan Sungai

AHSAN - BANGKALAN.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 1, 2022 - 19:29



*Personel Koramil 0829/09 Blega rela terjun membantu masyarakat menormalkan sungai dengan mengeruk menggunakan alat sederhana*

BANGKALAN, - Bintara Pembina Desa (Babinsa) Desa Blega Koramil 0829/09 Blega, Serma Muniri bersama dengan empat Personel Koramil 0829/09 Blega lainnya, yakni Serma Ahmad Subhan, Serka Widodo, Serda Suhartono dan Serda A Syaiful B, bahu membahu bekerja bakti bersama masyarakat untuk normalisasi sungai dengan cara pengerukan dan membersihkan bantaran sepanjang sungai Blega Pada Kamis (01/12/2022).



Sementara itu, disini yang lain, pengerukan anak sungai menggunakan alat berat dilaksanakan oleh petugas dari Dinas Pengairan Provinsi Jawa timur di bantaran Anak Sungai Dusun Daya Songai Desa Blega Kecamatan Blega, Kabupaten Bangkalan.

Babinsa Desa Blega Koramil 0829/09 Blega, Serma Muniri mengutarakan, “Kami melaksanakan Kerja Bhakti dan Pengerukan anak sungai dengan komponen masyarakat di Desa Blega dengan tujuan mempererat tali persaudaraan dan silaturahmi.” Tuturnya.

Menurut Serma Muniri, “Pembersihan dan pengerukan sungai ini bertujuan agar aliran anak sungai bisa mengalir lancar tanpa hambatan. Setelah kerja bhakti pengerukan ini, masyarakat mulai sadar kalau aliran anak sungai ini sangat penting karena dapat berdampak terjadi luapan air.” Sambungnya.





“Harapannya, semoga dalam kegiatan kerja bakti dan pengerukan ini para Ulama, sesepuh dan Apatur Desa Blega akan tersentuh dengan mengadakan musyawarah dan mediasi.” Pungkasnya.

Secara terpisah, Sesepeuh Desa Blega, Moh Nawawi mengucapkan terima kasih kepada Bapak Babinsa Koramil Blega, Sesepeuh dan pemuda AMD yang sudah melaksanakan kegiatan Kerja Bakti dan pengerukan di wilayah Dusun Daya Songai Desa Blega.

Begitu pula dengan Pengurus Ponpes Al Hasaniyah Blega, Kyai Haslim Fahri menyampaikan, “Terima kasih kepada kepada bapak-bapak Babinsa Koramil Blega, Sesepeuh dan pemuda AMD yang sudah melaksanakan kegiatan Kerja Bakti dan pengerukan di wilayah Dusun Daya Songai Desa Blega hari ini.” Tuturnya.